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本报讯 11月27日，新郑市
委副书记、市长马志峰带领市
直相关部门负责人，实地调研
郑州升达经贸管理学院建校发
展情况。

马志峰一行首先听取了相
关负责人对郑州升达经贸管
理学院的基本概况、建校理
念、历史沿革，办学特色及人
才工作等情况的介绍，参观了

创办人纪念馆、艺术大楼、经
管实验中心、建工大楼，详细
了解学校的办学历史及办学
成果，对校园建设和近年来发
展变化给予肯定。

马志峰说，郑州升达经贸
管理学院独具特色的办学理
念、优质的办学条件、深厚的
校园文化，全方位培育人才，
高校人才集中、智力汇聚、技

术密集，以学校建设带动城市
建设，是城市实现高速、高质
发展的重要支撑，发挥着不
可替代的作用。各相关部门
要着眼于高校未来发展规
划，各司其职，密切配合，进
一步加大对高校的扶持力
度，全力配合并继续服务学
校发展。
记者 杨宜锦

本报讯 11月 27日，新郑市
召开第一次归侨侨眷代表大
会。省侨联副主席、郑州市侨联
党组书记、主席吕剑，新郑市委
常委、统战部部长李慧芳等出席
会议。

吕剑表示，新郑市侨联组织
要以习近平新时代中国特色社
会主义思想为指导，不断开展
侨联工作新局面，鼓励广大归
侨侨眷胸怀爱国情怀，心系桑
梓，引智引资，为新郑的发展建
言献策。

大会选举出了新郑市侨联
第一届委员会常务委员、主席、
副主席、秘书长，新当选的侨联
主席贾海民作表态发言。

会议指出，要统一思想、提
高认识，牢牢把握正确政治方
向。要始终高举习近平新时代

中国特色社会主义思想伟大旗
帜，不断增强“四个意识”，坚定
“四个自信”，自觉践行“两个维
护”，切实把党对侨联工作的领
导落到实处。要健全机制、拓宽
思路，提升侨联自身建设水平。
围绕大统战工作格局，不断研究
和掌握加强侨联组织建设、提高
工作效能的制度机制和措施办
法。要创新方法、强化服务，树
立新郑侨联良好形象。要围绕
中心、凝聚力量，服务经济社会
发展大局。要站在全局和战略
的高度，团结动员广大海外侨胞
和归侨侨眷，在服务经济发展、
强化招商引资等方面，贡献智慧
和力量。不断开创侨务工作新
局面，为加快新郑经济社会发展
贡献才智、再立新功。
记者 杨宜锦
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各部门要全力助推学校发展

本报讯 11月28日，新郑市
召开主题教育专项整治工作推
进会，新郑市委常委、市纪委书
记、市监委主任徐卫东，新郑市
委常委、市委办主任秦洪源出
席会议。

会议深入学习贯彻党的十
九届四中全会精神，认真落实
中央、省委、郑州市委主题教育
专项整治工作推进会精神，交
流专项整治工作开展情况，总
结工作成效分析存在问题，对
全市专项整治工作进行再加
压、再推进。

徐卫东要求各单位提高政
治站位，从增强“四个意识”、坚

定“四个自信”、做到“两个维
护”的高度，提高整治工作的精
准性、实效性。要坚持目标导
向，找差距、查不足，严格把关，
严督实导，把整治工作做深做
实；要压实工作责任，各级各部
门要坚持一岗双责，努力做到
责任到位、要求到位、工作到
位、监督到位；要开门抓专项整
治，坚持走群众路线，广泛征求
群众意见，倾听群众呼声，自
觉接受群众监督；要注重上下
联动，形成工作合力，切实做
细做好主题教育专项整治后
半程工作。

徐卫东强调，要以高度的

政治自觉，正视短板弱项，坚持
目标导向、效果导向，坚持项目
化推进、精细化落实，持续加
压，奔着问题去、盯着问题改，
真刀实枪地解决实际问题；以
敬终如始的态度，切实把专项
整治各项工作抓实抓细，不断
把专项整治工作推向深入，确
保取得群众认可、社会公认的
工作实效。

会上，新郑市委办、市委组
织部、市发改委等部门围绕主
题教育专项整治工作情况进行
交流发言，介绍了各自开展专
项整治工作情况和下一步工作
安排。记者 杨宜锦

本报讯 11月28日上午，郑
州市委组织部部务委员王素梅
一行到新郑市深入和庄镇调研
主题教育及软弱涣散基层党组
织整顿工作。新郑市委常委、
组织部长、市委社治委主任
黄卫东陪同调研。

王素梅一行先后到和庄
镇政府、和庄镇尹庄村详细了
解“不忘初心、牢记使命”主题
教育、基层党建、村级集体经
济发展及软弱涣散村整顿等

工作，并在和庄镇政府召开座
谈会。

座谈会分别由和庄镇、市
水利局、驻和庄镇尹庄村第
一书记及村“两委”干部进行
发言。

王素梅对新郑市主题教育
及和庄镇软弱涣散基层党组织
整顿工作给予肯定。就下一步
工作，王素梅说，一要学习贯彻
落实中央及上级各项政策，结
合工作实际宣讲上级精神，加

强学习领会，确保各项政策落
实到基层。二要抓好班子带好
队伍，加强党员干部教育管理，
提高履职能力。三要大力发展
村级集体经济，提高村干部带
富致富能力，运用好“四议两公
开”工作法，切实服务群众。四
要抓好载体，建立机制，开展各
类惠民利民活动，办好实事好
事，切实提高群众满意度及幸
福感。
记者 杨宜锦
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本报讯 为进一步健全多元
化纠纷解决机制，加强诉讼与非
诉讼纠纷解决方式的有效衔接，
全面发挥调解职能作用，12月 1
日上午，新郑市召开诉源治理工
作联席会议，新郑市法院党组书
记、院长魏磊，新郑市委政法委
副书记张新志、宋铭，新郑市法
院党组成员、诉讼服务中心主任
刘明波，以及新郑市各相关职能
部门负责人参加会议，张新志主
持会议。

会上，宋铭宣读了《关于完
善矛盾纠纷多元调处工作体系
的指导意见》。《意见》指出要在
2019年 12月底之前，建立健全
由和解、调解、行政裁决、行政复
议、仲裁、诉讼等途径有机衔接、
协调联动、高效便捷的纠纷多元
化解机制。各乡镇、街道、管委
会要健全矛盾纠纷多元调解平

台，负责做好辖区内矛盾纠纷的
筛查及化解。针对婚姻家庭、道
路交通、物业服务、商品房买卖、
劳动争议、医疗纠纷、银行保险
纠纷，在征得当事人同意的情况
下，市法院根据纠纷的性质将案
件分派给相应的调解机构，各调
解机构应严格遵守市法院制定
的调解规则和流程进行调解。
新郑市委政法委将协调市司法
局、市法院、市信访局对各矛盾
纠纷多元调解平台的运行以及
纠纷案件办理工作进行督促和
检查，并将督查情况作为年终平
安建设考核的一项重要依据。

最后，根据新郑市委常委、
政法委书记赵建武的要求，新郑
市法院将 16件案件现场委派给
相关单位加强调处，切实将矛盾
纠纷化解在萌芽状态、解决在基
层一线。新郑时报 李显文
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